

## MSC Kempenich

### **Die Saison hat begonnen**

#### **Erste Orientierungsfahrt endete mäßig erfolgreich**

**Kempenich.** Für die Orientierungsfahrer des MSC Kempenich begann die Saison 2008 am 16.

Februar mit dem ersten Lauf zur Meisterschaft im Orientierungssport des ADAC Mittelrhein beim MSC Mainz Finthen. Die Aufgabenstellungen wurden vom Fahrtleiter Dieter Schultz zusammengestellt. Bei besten Witterungsbedingungen wurden die Teilnehmer im Einbahnstraßensystem durch die Orte rund um Waldlaubersheim geschickt. Für den MSC Kempenich hatten die Teams Ludwig Heuser/ Josef Wilms und Udo Hantel/

Heinz-Bernd Baumeister genannt. Das Team Wilms/ Heuser konnte am Saisonauftakt leider nicht teilnehmen. Die 20 Teams, 18 Profis und zwei Anfänger, mussten die Idealstrecke an Hand von Wurm- und Punkt-Skizzen ermitteln. Die Aufgabenstellung sorgte für eine solide Basis, sprich ausreichend Fehlerpunkte, für die Platzierungen der einzelnen Teams. Das Team Udo Hantel/ Heinz-Bernd Baumeister beendeten die erste Orientierungsfahrt der Saison mäßig erfolgreich mit dem 12. Platz bei den Profis.